



ききょう

茂木中合言葉「学び合い・高め合い・やり抜く」



学校教育目標

- 1 自ら学ぶ生徒
- 2 自他を大切にする生徒
- 3 最後までやりぬく生徒
- 4 進んで奉仕する生徒

「鬼は外、福は内」皆様の家庭では節分に豆まきを行っているでしょうか。

今年の節分は2月2日だそうです。例年、節分は2月4日の「立春」の前日3日であると思っていましたが、不思議に思い調べてみたところ、今年の「立春」は2月3日であり、1897年（明治30年）以来124年ぶりのことです。その理由は、地球が太陽を1周する時間が365日ぴったりではなく6時間弱長いことに起因しているということです。ご存じのとおり、これを解消するために4年に1回うるう年があるわけですが、うるう年を設けると4年で45分、400年で3日ほど増やしすぎてしまうそうです。そこで…。詳しくはお子様と一緒にネット等で調べてみてはいかがでしょうか。

2月には2年生にとって、将来に向けて大志を抱く「立志の集い」があります。子供たちの成長を祝うと共に、今後に向けての励ましをお願いいたします。



◇令和7年入学説明会開催！1/24(金)

来年度の入学予定の6年生と保護者を対象に入学説明会を開催しました。現時点での入学予定児童数は60名になります。年々生徒数が減少し寂しさを感じるところではありますが、職員一同、新1年生の入学を楽しみに待っております。

授業を興味深そうに参観する児童たち→



◇第2学年「福祉体験授業」実施！第1回12/20(金)・第2回1/17(金)

福祉についての学習や体験を通して、自分たちが地域にできることを考えようと、東日本盲導犬協会や町社会福祉協議会の協力を得て、体験活動を実施しました。人の身になって考える貴重な機会となりました。



盲導犬との歩行体験



車椅子体験

◇「第38回JOCジュニアオリンピックカップ」出場！12/26(木)・27(金)

男子バレーボールチーム「栃木VC.FIGHTERS」所属の3年〇〇〇〇さんが、大阪府で開催されたジュニアオリンピックカップに栃木県代表として出場し、決勝トーナメントに進出するなど、リベロとして大活躍しました。



- ・予選リーグ 2位
1-2 (24-26, 25-14, 9-15) 対石川県
2-0 (25-18, 27-25) 対山口県
- ・決勝トーナメント1回戦 敗退
0-2 (16-25, 16-25) 対京都府

写真のチーム右から3人目が〇〇選手→

◇山火事予防ポスター用原画コンクール 日本森林林業振興会会長賞！

3年〇〇〇〇さんの作品が、日本森林林業振興会主催の全国コンクールにおいて、会長賞を受賞しました。〇〇さんは、昨年度も同コンクールで農林水産大臣賞に輝いており、2年連続での受賞となりました。



◇明るい選挙啓発ポスターコンクール優秀賞！

1年〇〇〇〇さんの作品が栃木県選挙管理委員会主催のコンクールで優秀賞に輝きました。なお、当コンクールには、県内76の中学校から683点の応募があり、上位の6点に入賞したこととなります。



◇芳賀地区理科研究展覧会1/17(金)並びに発表会1/20(月)開催！

第78回となる芳賀地区の理科研究展覧会・発表会が、二宮コミュニティセンターで開催されました。展覧会の部では、1年〇〇〇〇さんの研究「目指せ！岩石クラッシャー！～ガウス加速器の限界を求めて～」が優秀賞を受賞し、県中央展へ出品となりました。また、発表会の部では、2年〇〇〇〇さん・〇〇〇〇さん・〇〇〇〇さんの研究「竹チップによる発酵熱～茂木町のバイオマス資源の活用を目指して～」が優良賞を受賞しました。どちらの研究も大変興味深いテーマのもと、何度も観察・実験を繰り返しながらまとめた力作であり、審査員から高い評価を得ていました。



〇〇さんの研究本文

左から〇〇さん、〇〇さん、〇〇さん

◇学校支援ボランティアに感謝(調理・ミシン実習)

今年度、家庭科の授業補助ボランティアを募集しましたところ、4名の方に御協力いただくことができました。心より感謝申し上げます。学校は現在、「地域とともにある学校」を目指し、地域の方々のお力を借りしながら学校教育の充実に努めています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

ミシン実習補助→



◇部活動の削減について

お知らせ

部活動の削減の基準につきましては、1月22日付け通知「生徒及び教員減に伴う令和7年度以降の部活動運営について」でお知らせさせていただきました。誠に残念ではありますが、子供たちにとって安全な活動環境を整える上でも、一つの部に教員を2名配置することは必要であると考えておりますので、御理解くださるようお願いいたします。

◇令和7年度下校時刻の変更(案)について ※1・2年生配布済み

来年度の下校時刻（バス発）の見直しを行いました。見直しの観点としましては、生徒の安全面への配慮から日没後30分を目安に帰宅できるようにすることや、学校の働き方改革の取組の一環からとなります。御理解の程どうぞよろしくお願ひいたします。

| 月 | 4 | 5 | 6 | 7 | 9 | 10 | 11 | 12 | 1 | 2 | 3 |
|-------|-------|---|-------|---|-------|-------|-------|-------|-------|-------|-------|
| 令和7年度 | | | | | 18:00 | 17:30 | 17:00 | | 16:45 | 17:00 | 17:30 |
| 令和6年度 | 18:10 | | 18:25 | | 18:00 | 17:25 | 16:55 | 16:45 | 16:55 | 17:10 | 17:25 |